



## Moción aceras Villanueva del Pardillo

En las obras de desdoblamiento de la carretera a Villanueva del Pardillo se está acometiendo la construcción de aceras.

Se ha podido comprobar como la anchura de las mismas resulta muy escasa, limitación que se ve incrementada por la existencia de alcorques, farolas y señales de tráfico que ocupan buena parte de las mismas.

Mucho nos tememos que con esas características la circulación de las sillas de niños o minusválidos se vea muy dificultada impidiendo en definitiva la normal accesibilidad.

A la vista de lo expuesto se presenta la siguiente

### **MOCION**

Que se reajuste el proyecto de desdoblamiento de la carretera a Villanueva del Pardillo, prolongación de la calle Doctor Marañón, ampliando el ancho de las aceras ( ), o alternativamente, se sitúen fuera de las mismas los alcorques, farolas y señales de tráfico, para lograr que dichas aceras cumplan su cometido y la legislación respecto a 'accesibilidad' de manera que sean fácilmente utilizables por las sillas de bebés o por los minusválidos ( ).

**LA PORTAVOZ,**

**Fd. Mercedes Pedreira.**